
Herr Tendler regt an, diesbezüglich noch einmal sehr intensiv mit den Schulen zu sprechen. Sie seien in 

der Vorlage zwar aufgeführt, so eine Veranstaltung müsse aber mit den Schulen im Vorfeld entsprechend 

vorbereitet werden. Er merkt ferner an, dass im selben Zeitraum das „9€-Ticket“ verfügbar sein werde, 

weswegen man davon ausgehen könne, dass das Thema Mobilität zu der Zeit sehr aktuell und attraktiv 

sein sollte. Er achtet die Teilnahme an der Europäischen Mobilitätswoche als sehr positiv.   

Frau Dreger-Wißmann bittet vor dem Hintergrund, dass die Europäische Mobilitätswoche ihrer Meinung 

nach im letzten Jahr nicht wirklich erfolgreich gewesen sei, im Namen der Seniorenvertretung darum, 

dieses Jahr etwas früher mit den Beteiligten zu sprechen und frühzeitig mitzuteilen was gewollt ist und 

wie. Die Resonanz der Bevölkerung sei sehr minimal gewesen, es sei keine Reklame gemacht worden und 

generell habe sich keiner angesprochen gefühlt. Das sollte man in diesem Jahr verbessern.  

        


